

Ministerpräsident Kretschmann und Bischof Fürst zu Besuch in Gruorn

Am 10. September haben der baden-württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann und der Bischof der Diözese Rottenburg-Stuttgart Dr. Gebhard Fürst die Matthias-Erzberger-Gedenkstätte in Buttenhausen besucht. Ihren Tag auf der Alb ließen sie in Gruorn ausklingen.

Im Anschluss an ihren Spaziergang von der Trailfinger Säge konnte sie der Vorsitzende Alfred Weber in der Kirche begrüßen. Er brachte ihnen die Geschichte des Dorfes nahe. Besonderes Interesse weckte das Schicksal der Bewohner bei der Räumung in den Jahren 1937 bis 1939 und das weitere Schicksal des Dorfes. Der Vorsitzende konnte auch die Situation bei der Renovierung der Kirche ansprechen.

Unser Wirt Michael Siegler konnte beim Abendessen sein Können als Koch unter Beweis stellen. Dass sich die beiden Besucher wohl gefühlt haben, zeigte das angeregte und ausgedehnte Gespräch, das sie miteinander führten.